
 
 
 
 
Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 06 de mayo de 2021, se reúne el 
Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito 
Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Nelson 
Píriz, Eduardo Marques, Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, 
Walter Andrade, William Rodríguez, Nancy Igoa y Marcela Pizzorno. 
 
 
Faltan:  
- con aviso: Sr. Uruguay Machín.  
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, Pablo 
Hernández y Daniel Daners.  
 
Siendo la hora 09:15 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y 
actúa en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
29-04-2021. Aprobada. 
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Acta anterior: Lectura y aprobación de acta para publicar en la web del Club 
y aprobación del acta anterior.  Se aprueban. 
 
Informe económico. Enterados. Se solicita disminuir la deuda por concepto de 
proveedores, retención de colectivos y otros.  
 
Solicitud de pagos especiales BPS .Se adjunta resolución correspondiente al 
plan de cheques para la regularización de adeudos de No Pago del mes 03/2021. 
 
Enterados.  
 
Nota a funcionarios del Club Banco República. Se aprueba. 
 
 
Detalle de clases de zoom y horarios docentes.Se toma conocimiento.  
 
 
Informe por reinicio de clases presenciales en SEI. Se aprueba lo propuesto. 
Queda pendiente la incorporación de actividades de educación física por las 
disposiciones actuales del Gobierno.  
 
Caja de Profesionales Universitarios: Alquiler de local deportivo. Se aprueba. 
Pasa al Grupo Asesor para evaluar la cotización a enviar.  
 
NautilusYachting Club: aniversario. Enterados.  
 



Habilitación de Bomberos: Informe de situación actual - Etapa C3. Se toma 
conocimiento. Recibidos los presupuestos pasan a Comisión de Obras para su 
análisis.  
 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
Mesa de Teqball 
La Sra. Adriana Rosewarne comunica que se vence en el mes de junio 2021 el 
préstamo de una Mesa de Teqball, que realizó la FUT.  
 
Se aprueba solicitar a la Federación la prórroga por un año, previa consulta 
con el Departamento Físico.  
 
 
Cartel de Benito Blanco  
La Sra. Adriana Rosewarne realiza apreciaciones respecto a la poca visibilidad del 
cartel que se encuentra por Benito Blanco.  
 
El Grupo Asesor informa que el Sr. Marcelo Aguirre se encuentra trabajando en su 
reparación. 
 
Enterados.  
 
Equipamiento para socios zoom 
La Sra. Nancy Igoa propone que los útiles que se encuentran en desuso en la 
Institución, se reciclen para dejar a disposición de los socios.  
 
Queda a estudio del Grupo Asesor.  
 
 
Reuniones 
El Sr. Luis Camargo informa de la reunión que mantuvo con otros clubes, en 
donde presentarán un proyecto de ley para declarar que la actividad física sea 
esencial. Asimismo, el día Miércoles 05 de mayo, participó de la reunión con la 
Intendenta de Montevideo, Carolina Cosse a través de la Cámara de Instituciones 
Deportivas. En una semana darán respuesta a las 3 propuestas que se 
plantearon. 
 
 
 
Siendo la hora 11:45, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                            Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presidente 
 


